

## 最高学年へのカウントダウン

早いもので、5年生最後の月となりました。学習面では、5年生までの総まとめをしっかりとし、6年生へとつないでいきたいと思えます。学校生活では、縦割り清掃や登校班の班長等、6年生がこれまで担ってきた仕事を少しずつ引き継ぎ、5年生が中心となって進めていきます。一つ一つの行事を乗り越える度に、5年生の絆やチームワークがどんどん強くなっています。「もう少しで、自分たちが太閤山小学校の最上級生になる」という意識が少しずつ育ってきています。最高学年に向けて、自信をもって一人一人が仕事に取り組み、それぞれの場所や場面で大いに活躍できるように支援していきたいと思えます。

また、保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげで、一年間充実した日々を送ることができました。心より感謝申し上げます。

### 感謝の気持ちを伝えよう～卒業おめでとう活動～

3学期に入って、これまで学校のリーダーとしてがんばってきた6年生に感謝の気持ちやお祝いの気持ちを伝えようと、総合的な学習の時間に「卒業おめでとう活動」に取り組んできました。2月28日(金)には「卒業おめでとう会食」、3月3日(月)にはその集大成である「卒業おめでとう集会」があります。この日のために、6年生に贈る歌の考案や練習動画の撮影、飾りの制作や掲示、各学年への連絡や調整等、初めて全校の中心となって企画・運営を行いました。活動ごとにグループに分かれ、リーダーを中心に一人一人がアイデアを出し、自分ができるところに精一杯取り組んでいました。(卒業おめでとう集会のくわしい様子はホームページでお知らせします。)

### クラスの絆を深めた「なわとび記録会」

2月14日(金)に、なわとび記録会～個人の部・学級の部～が行われました。子供たちは、この日のために体育の時間や休み時間を使ってたくさん練習してきました。個人の部では、寒い体育館での記録会でしたが、もっている力を存分に出し切り、体も温まった様子でした。子供たちからは、「がんばれ!」「あともう少し!」と励ます様子がみられ、相手のことを考えるやさしい行動も見られました。また、昼休みに行われた学級の部では、みんなで「1・2・3・・・」と声を掛け合いながら、みんなの気持ちをひとつにしてクラスの目標に向かってがんばりました。跳び終わった後には、お互いをたたえ合う拍手が5年棟に響いていました。



### お知らせとお願い

#### 卒業証書授与式(3月18日)の服装について

- ・式用の上着(うわっぱり) ・黒か紺のズボンやスカート ・ネリ付きのシャツやブラウス
  - ・白または黒、紺のソックス(くるぶしとひざの間の長さ)またはソックスと同系色のタイツ
- ※卒業式には、名札を付けて参加します。

※当日は、寒くなることが予想されます。式服の下に着込むなど、あたたかい服装をしてきてください。

#### 学習用具の保管について

6年生になると学習内容の質も高くなり、難しい内容も増えます。また、4月には「学力調査」「全国学力・学習状況調査」が実施されます。これまでの学習内容をいつでも復習できるよう、5年生の学習で使用した教科書や資料集等を処分せず活用できるようにしておいてください。

